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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE LETRAS 

PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE. 

 

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, com 1 

início às treze horas, aconteceu a segunda reunião extraordinária do colegi-2 

ado de curso de Letras-Português do ano de 2020, de forma remota, em uma 3 

sala de reuniões por meio do Google Meet. Estiveram presentes os conse-4 

lheiros: Cibele Naidhig de Souza, que presidiu a reunião, Fernando da Silva 5 

Cordeiro, Liebert de Abreu Muniz e a representante discente Joice Gurgel 6 

Soares. Conselheiro com falta justificada: Vicente de Lima Neto. Conselhei-7 

ros com faltas não justificadas: Leonildo Cerqueira Miranda e o suplente con-8 

vocado Pedro Fernandes de Oliveira Neto. Verificada a existência de quórum 9 

legal, a presidente do colegiado, professor Cibele Naidhig de Souza, deu 10 

início à reunião agradecendo a presença de todos e apresentou a justificativa 11 

de ausência do professor Vicente de Lima Neto, sendo aprovada por unani-12 

midade. Na sequência, foi apresentada a pauta para apreciação, com os se-13 

guintes pontos: primeiro ponto - apreciação e deliberação sobre a ata da 14 

2ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Letras-Português do ano de 15 

2020; segundo ponto – vagas não iniciais 2020.2 e 2021.1, conforme me-16 

morando Prograd 69/2020. A pauta foi posta em votação, sendo aprovada 17 

por unanimidade. No primeiro ponto de pauta, foi posta para apreciação e 18 

deliberação a ata da 2ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Letras-19 

Português. Não havendo discussão, a ata foi aprovada por unanimidade. No 20 

segundo ponto de pauta, a presidente do colegiado trouxe para discussão 21 

a oferta de vagas não iniciais para os semestres 2020.2 e 2021.1, conforme 22 

memorando Prograd 69/2020. Com base nas vagas ociosas dos últimos pe-23 

ríodos, a presidente do colegiado sugeriu a oferta de dez vagas para os dois 24 

próximos semestres. A proposta foi posta em votação, sendo aprovada por 25 

unanimidade. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a 26 

docente Cibele Naidhig de Souza agradeceu a presença de todos e deu por 27 
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encerrada a reunião e, para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, Secretário 28 

Executivo, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, foi apro-29 

vada, na reunião do dia nove de novembro de dois mil e vinte, e segue assi-30 

nada pela presidente do colegiado, pelos demais Conselheiros presentes a 31 

esta reunião e por mim. 32 

Presidente:  33 

Cibele Naidhig de Souza   _______________________________________ 34 

Conselheiros docentes: 35 

Fernando da Silva Cordeiro ______________________________________ 36 

Leonildo Cerqueira Miranda  _____________________________________ 37 

Liebert de Abreu Muniz   ________________________________________ 38 

Vicente de Lima Neto  __________________________________________ 39 

Pedro Fernandes de Oliveira Neto (suplente) ________________________ 40 

Conselheiros discentes: 41 

Joice Gurgel Soares  ___________________________________________ 42 

Franciso Mailson de Lima Silva (suplente)___________________________  43 

Secretário Executivo: 44 

      Hilário Sousa de Oliveira ________________________________________ 45 

 46 


